



Comunicado de prensa  
Madrid, 29 de junio de 2018

## Orange estrena la eSIM en España

Orange mejora su servicio MultiSIM –con el que el cliente puede compartir el número móvil y el bono de datos 4G de la línea principal en varios dispositivos– para dar soporte a dispositivos compatibles con el nuevo estándar eSIM de la GSMA. De esta forma se saca el mayor partido a las ventajas en conectividad, autonomía y diseño de una nueva generación de dispositivos eSIM, cada vez más pequeños y con más utilidad.

Con este fin, Orange ya tiene disponible la infraestructura necesaria para poder distribuir digitalmente a sus clientes las “tarjetas eSIM” necesarias para el acceso a la red sin necesidad de usar una SIM tradicional.

Gracias a esta infraestructura, Orange pone a disposición de sus clientes particulares, autónomos y pequeñas empresas todas las ventajas de la tecnología eSIM, adelantándose una vez más a sus competidores.

Entre ellas, las innovaciones puestas en marcha por Orange permitirán que el cliente pueda activar autónomamente una eSIM, simplemente accediendo a área de clientes. Así, en cualquier momento y desde cualquier lugar, los clientes de Orange podrán conectar en solo unos minutos cualquier dispositivo compatible con este estándar a la red móvil de Orange, a través de un proceso de contratación autónomo, tremendamente ágil y 100% digital.



En este sentido, tras un piloto precomercial en 2016 con el primer “smartwatch” eSIM, Orange lanza ahora la versión eSIM del reloj deportivo [HUAWEI WATCH 2 4G](#).

Con este reloj los usuarios podrán disfrutar de la posibilidad de dejar en casa el Smartphone y mantenerse conectado con todo aquello que les importa gracias a la eSIM, las prestaciones en conectividad y la autonomía de este smartwatch, en una apuesta clara por la libertad y los objetos conectados.

En los próximos meses se irán incorporando más dispositivos.



## ¿Qué es la tecnología eSIM?

La tecnología eSIM está llamada a transformar la forma en que nos comunicamos, añadiendo nuevos usos en dispositivos existentes, facilitando la conexión a otros nuevos y proporcionando una experiencia mejorada de suscripción y uso de los servicios futuros de comunicaciones móviles. Las ventajas que ofrece frente a la SIM física acelerarán su introducción en objetos conectados, y más tarde en los smartphones.

Actualmente para que un dispositivo móvil pueda conectarse a una red móvil es necesario que su operador le proporcione una tarjeta SIM que se introduce en una ranura del propio dispositivo.

Con esta nueva tecnología, las SIM físicas serán sustituidas por un chip integrado en el propio dispositivo que tendrá las mismas funciones que la SIM tradicional.

Al no tener que usar una SIM física, los clientes podrán activar online sus servicios de comunicaciones de forma inmediata y evitando errores. Además, al ocupar un espacio reducido se mejora el diseño en los dispositivos actuales y se podrán conectar otros cada vez más pequeños y, lo más importante, con el mismo nivel de seguridad que la SIM física y con mayor control desde el operador.

Para más información sobre la eSIM y Orange, pincha [aquí](#).

## ¿Qué es la MultiSIM?

La MultiSIM de Orange, disponible ahora también en formato eSIM, es un servicio que permite a sus clientes conectar dispositivos adicionales compartiendo el número móvil y los gigas de su tarifa, de esta forma las llamadas se pueden hacer y recibir indistintamente desde cualquiera de los dispositivos lo que proporciona innumerables ventajas en situaciones en las que no se quiere llevar el smartphone o se necesita acceso a Internet desde otros dispositivo en cualquier lugar.

- Cuota de alta: 5 €
- Cuota mensual 4€/mes, excepto las tarifas de particulares Love Familia Total, Love Familia Sin Límites, Love Sin Límites, Go Top y Go Up, y las



tarifas de autónomos y pequeñas empresas Love Negocio Total+, Love Negocio Total, Love Negocio Sin Límites, Go Negocio Total+, Go Negocio Sin Límites y Go Negocio Esencial, que cuentan con una promoción a 0€/mes.

Para más información sobre MultiSIM de Orange, pincha [aquí](#).